

JUIN 1942.

Mes Chers Camarade,

Le Comité du G.H.M., exprimant les vœux unanimes, a décidé de concentrer tous les efforts du Groupe pour l'organisation, au mois d'août d'un camp de formation de chef de cordée.

Il importe que ce soit une réussite exemplaire.

Avec un dévouement inlassable auquel je tiens à rendre hommage au nom de tous, Mme et Mr. Gérard BLACHERE ont bien voulu accepter de le mettre sur pied et de le diriger.

Nous comptons que de nombreux camarades accepteront de faire fonction de moniteurs et je leur adresse un pressant appel pour qu'ils répondent aux espoirs que nous mettons en eux pour le succès d'une tâche essentielle pour l'avenir de l'alpinisme national.

Le Vice-Président du G.H.M.:

Lucien DEVIES.

CAMP d'ALPINISME 1942.

Comme en 1939, au Pré de Mme CARLE et en 1941 à l'Alpe du Villar d'Arène, le G.H.M. va organiser cette année du 10 au 30 Août un camp-école d'alpinisme; et de nouveau au Pré de Mme CARLE.

Les deux camps précédents avaient eu pour objet d'apprendre la technique de la montagne à des jeunes qui pour la plupart étaient des débutants.

Le camp de cette année aura, dans la mesure où le recrutement des élèves le permettra, une orientation différente: Nous le baptiserons "Ecole de Chefs de cordée", et ce nom définit notre intention qui est de nous attacher cette année; à donner à des alpinistes ayant déjà une certaine connaissance de la montagne le complément de formation qui leur permettra de devenir des chefs de cordée.

Les constatations que nous avons faites ces dernières années et notamment la difficulté qu'il y a soit à trouver des moniteurs pour les camps-écoles soit à trouver des chefs de cordée pour faire démarrer le mouvement alpin dans la plupart des localités, nous ont conduit à penser que le plus urgent était avant tout de former, là comme ailleurs, des leaders.

Le programme du camp consisterait donc à prendre des gens ayant déjà fait pas mal de montagne avec guide ou avec des camarades de force supérieure et les entraîner, d'une part à des courses difficiles et d'autre part, à mener, sous bonne surveillance, des courses plus faciles.

De plus le camp se poursuivra pour les moniteurs et les meilleurs élèves par une semaine d'exploration dans le massif à peu près inconnu du Vallon des Bans (au S.E. du sommet des Bans). Nos camarades qui auront bien voulu consacrer un peu de leur temps à la formation de moins forts qu'eux en seront ainsi récompensés

par la possibilité de passer une semaine dans une région à peu près vierge, en profitant de l'organisation matérielle du camp.

Le programme de cette école de chefs de cordée est plus ambitieux que celui des camps précédents et exige un nombre et une qualité de moniteurs supérieurs. C'est pourquoi nous lançons un appel plus pressant que les autres années à nos camarades pour qu'ils viennent nombreux et longtemps.

Nous croyons que les camarades qui ont participé aux deux camps précédents en ont gardé un bon souvenir, parce qu'ils ont eu ainsi l'occasion de se retrouver entre eux et parce que le camp leur a laissé le loisir d'effectuer de belles courses dans des régions que beaucoup ne connaissaient pas. Nous croyons par ailleurs inutile de faire appel aux grands sentiments, en rappelant que chercher à développer l'alpinisme parmi la jeunesse est un moyen sûr de travailler à l'amélioration de celle-ci.

Nous espérons que vous répondrez nombreux à notre appel et surtout - ce qui est très utile pour les organisateurs - que vous nous donnerez de très bonne heure une adhésion ferme indiquant les dates à laquelle vous seriez disponible. Vous voudrez bien adresser la correspondance à ce sujet à Mr BLACHERE, Ingénieur des Ponts-et-Chaussées, 3, rue Pasteur à BRIANCON (Hautes Alpes).

Nous prions nos camarades de ne pas hésiter à communiquer à notre camarade BLACHERE les personnes de leur connaissance désireuses de profiter du camp-école.

CHRONIQUE DU G.H.M.

Le Comité va modifier incessamment les statuts pour les mettre en conformité avec la Charte des Sports et les soumettra à une prochaine assemblée générale qui sera convoquée au début de Juin.

- La Fédération Française de la Montagne est constituée en son Comité est formé de:

Mr Léon OLIVIER, Président du C.A.F.	- Président d'Honneur
MM. Louis NELTNER	Président
Général TOUCHON et	
Robert TEZENAS DU MONTCEL	Vice-Présidents.
J. CARCAGNE	Secrétaire.
A. LEBRETON	Trésorier.

R. BRUN, ARMAND CHARLET, DODERO, DORIVAL, (
R. GACHE, LETORT, PERRIN, PELLETIER, PRADA,) Membres
L. REGNAULT, Henri RIPERT (

M. R. TEZENAS du MONTCEL, prisonnier, sera remplacé jusqu'à son retour par M. Lucien DEVIES.

Le siège de la F.F.M. est fixé provisoirement en zone libre à LYON, 38, rue Thomassin.

- Nous rappelons à nos camarades que beaucoup de cotisations ne sont pas encore rentrées et nous les prions d'acquitter leur retard dès que possible.
- Délégués: M.M. Van de WAARDEN et Pierre CHEVALIER, démissionnaires sont remplacés par:

MM. Jean SAVE de BEAURECUEILL à MARSEILLE
Régis ARTRU à LYON
Maurice DAMESME à DIJON.

Admission:

M. RENAUDIE est nommé membre actif.
M. W. BERNICK est nommé membre associé.

Ont été admis à présenter leur candidature:
au titre de membres actifs:

MM. K. GUREKIAN, SCOTT de MARTINVILLE, F. SALATI,
R. HENRIOT, Lionel TERRAY.

au titre de membres associés:

MM. F. MARTINETTI, A. BOUCHERAT, Pierre GAST.

Le Délégué Général en zone libre: Pierre HENRY
27, rue de la Fontaine,
MONTLUCON (Allier)
T. 13.05.